


 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,
dieses Jahr wurde in der Altenburger Str. mehrere Monate die
Straße erneuert. Wie wir feststellen mussten, ist die Straße
ziemlich wellig. Ist das so beabsichtigt?
Mit freundlichen Grüßen
 
Kerstin und Dr. Jörg Müller
 


